



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

18. März 2024

Homepage, Veranstaltungen, Kultur

### **Kunsthhaus: Speeddating im Rahmen der Ausstellung „ART TO TAKE“**

Das Kunsthhaus, Schulberg 10, lädt am Donnerstag, 21. März, 18 Uhr, zum Künstlerinnen- und-Künstler-Speeddating mit Helena Hafeman, Titus Grab und Birgitta Weiss im Rahmen der Ausstellung „ART TO TAKE“ ein. Moderiert wird das Gespräch von Kunsthistoriker und Galerist Andreas Greulich.

Interessierte sind herzlich eingeladen, die Künstlerinnen und Künstler sowie ihre Arbeiten kennenzulernen und Fragen zu stellen. Im Anschluss, von 19 bis 21 Uhr, kann die Schau besucht werden, und DJ „hurting toes“ sorgt für entspannte Atmosphäre. Der Eintritt ist frei. Auch die Artothek ist für die Ausleihe von Kunstwerken an diesem Tag bis 19 Uhr geöffnet.

Die Ausstellung „ART TO TAKE“ zeigt das Kunsthhaus anlässlich des 25-jährigen Jubiläums der Artothek. Sie ist noch bis zum 14. April zu sehen. Jeden Donnerstag findet um 18 Uhr ein Speeddating mit drei Künstlerinnen und Künstlern statt. Informationen gibt es auch unter [www.wiesbaden.de/kunsthhaus](http://www.wiesbaden.de/kunsthhaus)

Weitere Speeddating-Termine auf einen Blick:

Donnerstag, 28. März

Julia Belot, Udo W. Gottfried, Tjark Ihmels im Gespräch mit Ann-Kathrin Hartenbach, Kunsthistorikerin und Inhaberin Agentur kunst & kultur HARTENBACH

Donnerstag, 4. April

Alexandra Deutsch, Antje Dienstbir und Ulla Reiss im Gespräch mit Andreas Greulich,  
Kunsthistoriker und Galerist

Donnerstag, 11. April

Dirk Brömmel, Angela Cremer, Edgar Diehl im Gespräch mit Ann-Kathrin Hartenbach,  
Kunst-historikerin und Inhaberin Agentur kunst & kultur HARTENBACH

+++